



La mejor forma de integrarse en la Universidad

Miles de estudiantes participaron ayer en la VIII Feria de Bienvenida

J.Á.M. | SALAMANCA

SON sus primeros días como universitarios; muchos están totalmente perdidos en una ciudad nueva, sin amigos y alejados de la familia; otros, con más recursos para la adaptación, han logrado encajar sin problemas en su nueva situación; pero todos buscan alternativas con las que poder complementar su formación académica y mejorar su vida de estudiantes. Con este ánimo unos y otros acudieron ayer a la VIII Feria de Bienvenida organizada por la Universidad y cuyo fin es el de dar a conocer ante toda la comunidad universitaria los servicios que ofrece la institución, así como la oferta juvenil que presentan los ayuntamiento y la Junta de Castilla y León.

"Es una manera muy buena

de empezar a integrarse en la Universidad", afirmó el rector, Daniel Hernández Ruipérez, quien en compañía de José Ángel Domínguez, vicerrector de Promoción y Coordinación, y Cristina Pita, vicerrectora de Estudiantes y Extensión Universitaria, recorrió los 61 stands presentes en esta edición. "Y es que no sólo se trata de presentar la oferta extraescolar, sino también de dar a conocer los servicios de vida universitaria que ofrece la institución con el fin de hacer que su paso por la Universidad sea una experiencia mucho más rica que el simple hecho de acudir a las aulas", subrayó Ruipérez.

De esta forma, los estudiantes pudieron conocer de primera mano las ofertas en materia cultural, deportiva, bibliotecaria, de asuntos sociales, comedores,



El rector, Daniel Hernández, junto a los vicerrectores José Ángel Domínguez y Cristina Pita, visita la feria. | GUZÓN

LUCHA CONTRA LAS NOVATADAS

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, volvió a reiterar ayer su "total rechazo" a las novatadas y a cualquier acción vejatoria contra los estudiantes. "Pero me consta que no ha habido ningún incidente digno de mención", anotó Ruipérez, consciente de que la Universidad solo puede actuar y tomar cartas en el asunto dentro de sus recintos, pero no en los acontecimientos que tienen lugar en la calle. "Si en algún caso llega a nuestro conocimiento que se hace dentro de nuestras instalaciones, se castigarán hasta el máximo que nos permita la normativa", sentenció.

inserción laboral, publicaciones... pero también aquellas de mayor compromiso y en las que se requiere la implicación del alumno (voluntariado).

En el capítulo solidario, los estudiantes también se volcaron con la comida benéfica organizada para la ocasión con la compra de más de un millar de bocadillos, cuyo importe irá destinado al Fondo de Cooperación.